
  

 
 

 
 

 
 

 

横 田 会 長 挨 拶 

梅雨が明けました、立秋ですがまだまだ暑い日々

が続きます。㈱SPK の佐藤様、あかいくつの大久

保様、例会見学にお出でいただきありがとうござい

ます。佐藤様に入会申込頂きましたので会員選考

委員会の皆様に審議をお願いいたします。 

先日は鈴木エレクトエポカでの地区財団セミナー

出席ありがとうございました。お盆明け 9/9 にガバ

ナーの公式訪問が予定されております、その時に

入会式を行いたいと思います、又盆休み開けにク

ラブ協議会も開かれますので宜しくお願いします。

 

菅 野 幹 事 報 告 

・事務局 8/10～8/19 お盆休みと成ります 

・会費の納入お早めにお願いします 

・陳 凱 幼さんからお中元頂きました。 

・万葉祭への協賛 5 千円致しております。 

 

冷・焼菓子のギフトを頂きました。 

委 員 会 報 告 

親睦委員会例会終了後委員会開催します。 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー 第2520地区（岩手・宮城） 第６分区 多賀城ロータリークラブ 

 卓        話  

「米山記念奨学会について」 

阿部祝夫会員 米山記念奨学会委員長 
国際交流を目指し RC の国際理解を深めるのが目

的で始まりました。 

私の場合は 2 年間中国からの留学生陳 凱幼さん

をカウンセリング致しましたが 1/1000 の難しい

条件の中から選抜された方です、彼女は最初は自

費留学生でしたが 2年間岐阜大学在籍後つくば大

学そして東北大学大学院を卒業、現在は住友化学

に入社されました。私がお世話している間に日本

の挨拶とか習慣を教えたりしましたが彼女は朝

早から夜遅くまで勉強一本の生活でした、月額 14
万円と言う大きな金額の支援を受けておりまし

たが民間の支援機関は RC だけです、RC ではカ

ウンセリングや学友会制度を運営しております。

現状は個人寄付が増えません理由はイロイロと

難しい状況で有ります。 

今制度では留学生を此方が選択する事は出来ま

せん、大多数の留学生のメンタリティは「日本で

働いてお金を貯める」事でアルバイト中心の生活

が大勢居るのが現実です。 

私は今回も米山留学生受入の希望出しましたが

拒否されました、理由は当クラブからの寄付が少

ないという理由です、会員の皆さんもしアブク銭

が入ったら米山に寄付するようにお願いします

今後機会が有れば再び米山留学生を受け入れる

ようにして頂きたい、次回の卓話の機会には具体

的に例をあげお話したいと思います。ありがとう

ございました。 

本日のスマイル報告 

 本日 18,000 円。達成率 18%でした。 

出 席 率 

26 名／21 名 80.76％でした。 
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